

Miércoles 24.07.19
EL NORTE DE CASTILLA

| PUEBLOS Y COMARCAS | SALAMANCA | 11

CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Mario Ortega Sánchez gana el XVI Concurso de Carteles de las Fiestas de San Roque

La obra premiada lleva por título 'Días que brillan como el fuego. Ilusión'

REDACCIÓN / WORD
CARBAJOSA DE LA SAGRADA. Mario Ortega Sánchez es el ganador del XVI Concurso de Carteles de las Fiestas de San Roque, organizado por el Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada a través de la Concejalía de Fiestas.

El jurado reunido esta semana ha valorado los trabajos presentados y ha seleccionado la obra que

lleva por título 'Días que brillan como el fuego. Ilusión', realizada por Mario Ortega.

El premio que recibirá el ganador de este concurso es de 250 euros.

Según la convocatoria del concurso, los trabajos se podían realizar con cualquier técnica o material con el que fuera posible su reproducción en cuatricromía gráfica. En algún lugar visible y destacado del cartel debía aparecer la frase 'Carbajosa de la Sagrada. Fiestas de San Roque 2019, del 13 al 17 de agosto', además del escudo oficial del Ayuntamiento.



Reunión del jurado del concurso de carteles. :: WORD

SANTA MARTA DE TORMES



Toma de posesión de los tres nuevos agentes de Policía Local de Santa Marta de Tormes. :: WORD

Toma de posesión de tres nuevos agentes de la Policía Local

Con su incorporación, el Cuerpo contará con un total de 22 efectivos, aunque éstos tres aún tienen que pasar por la academia de Ávila

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes acogió en la mañana de ayer la toma de posesión de tres nuevos agentes que se han incorporado a la Policía Local por el turno de movilidad.

Como informan fuentes municipales, se trata de tres nuevos efectivos que vienen a formar parte de

una plantilla que, junto con estos nuevos agentes, sumará un total de 22 efectivos que se completarán con los tres nuevos agentes que aún tienen que pasar por la academia de Ávila».

Como indicó el concejal de Policía, Jesús Hernández, durante la presentación, «es importante destacar que el Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha realizado un gran esfuerzo por cubrir las plazas vacantes, que se habían producido tras la marcha de otros agentes a Salamanca, en el menor tiempo posible» y que con ello viene a «poner de manifiesto la importancia de esta Policía, pues durante ésta y la anterior legislatura se han ejecutado diversas mejoras como la de los sistemas

de emisoras y comunicaciones, las reformas realizadas en las instalaciones y la incorporación de nuevos vehículos para que los policíacos patrullen».

Los agentes que ayer tomaron posesión de su cargo se han incorporado ya al trabajo, de tal manera que se sumarán a los efectivos que durante estas fiestas velarán por dar mayor cobertura a los eventos.

Béjar

Por otro lado, también ayer y en la ciudad de Béjar, se llevó a cabo en el salón de plenos del Ayuntamiento la toma de posesión de un nuevo oficial de la Policía Local, que se incorporaba así al Cuerpo de Seguridad de la ciudad textil.

Finaliza la visita pastoral del obispo de Salamanca a seis pueblos de La Armuña

Carlos López se ha reunido con los grupos parroquiales y visitado a los enfermos

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El obispo de la Diócesis de Salamanca, Carlos López, ha finalizado su visita pastoral a la comarca de La Armuña, y lo ha hecho con una eucaristía en el último de los municipios que ha visitado, Aldeanueva de Figueroa.

Durante varios días, el prelado ha mantenido diferentes encuentros con los grupos parroquiales, para co-

nocer su actividad y mostrar su cercanía, además de celebrar la eucaristía con todas ellas. En concreto, ha visitado los municipios de Negrilla de Palencia, Palencia de Negrilla, Arcediano, Aldeanueva de Figueroa, Tardaguila y La Vellés, junto al párroco de todos ellos, Antonio Martín Olivera. Además, López ha visitado a los enfermos de estas localidades.

Del 27 al 29 de julio, el obispo continuará su visita pastoral a esta zona de la Diócesis, concretamente irá a los pueblos de Gomecello, Cabeza-bellosa de la Calzada, Pitiegua, Pajares de la Laguna y La Orbada.



El obispo concluyó su visita pastoral con una eucaristía en Aldeanueva de Figueroa. :: WORD